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地域資源を活用して稼ぐ力に！
日本は15歳から64歳の生産年齢人口が約半数に減少、老年
人口は増加し、人口減少の段階にはいりました。戦後の人口
増加による経済発展が作った社会の常識や経済の前提は崩
れ、大きな変化を求められます。この状況で自治体間競争を
勝ち抜くためには、優位な地域資源に投資し稼ぐ、経営的な
視点が必要になります。

市は保有する財産を民間の意見を取り入れながら、貸付、売
却、活用する方針です。私有財産の活用も進んでおり、日の
里団地は交通の要所に隣接し、ハードが整い、アクティブシ
ニアの人材も豊富であることから、地域資源と捉えて投資し、
稼ぐ力にすべきです。

日の里パーク・アンド・ライドは3号線の公共交通の利便性
を高める社会実験です。現在は6台中4台の稼動ですが、人
を集めるための店舗の誘致が出来ておらず、成果を出せる投
資が必要です。

起業は潜在的な人材や能力を掘り起こし、地域経済を活性化
します。趣味や特技を活かす女性のプチ起業や、週末だけの
起業などスタイルは多様化しており、日の里団地は起業の場と
しても、起業家支援施設の誘致、サテライトオフィスとしても
最適だと考えます。また、店舗や飲食店としての利用のアイデ
アもあり、多様な活用は稼ぐ力に、そして日の里ランプ付近の
土地利用の変更、開発につながる可能性もあります。

世界遺産登録を契機に企業は連携事業を展開し、市内業者
は特産品開発等で成功体験を重ね、行政は稼ぐ意識を明確
にしました。リスクを恐れ、変化しないのが最大のリスクです。
稼ぐという方向性のもと、チーム新宗像で力をあわせて時代
を切り開いていくべきだと考えます。

村山田の産廃跡地は、環境保全用地
として水質検査を行い監視中です。
環境基準で問題はなく、活用できる
時期が来れば、地形をそのまま使え
るパークゴルフ場を提案しました。

王丸地区の工業流通業務地の取組
も進展しています。隣接した空き地
もあり、積極的な働きかけ、そして
自然環境や水問題に関する考慮を
要望しました。
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日々の活動はfacebookにて
fb.me/goyo4da

吉田ごうのホームページ
non3.jp/yoshidago

一般質問の会議映像は
宗像市役所HPにて

ご意見、ご感想など
メッセージ頂ければ励みになります！
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3月、宗像市田熊生まれ
東郷小学校～中央中学校卒業
宗像高校卒業
福岡大学経済学部卒業
株式会社トランスオービット（旅行業）
入社、平成24年6月退社
10月、宗像市議に初当選
宗像市議に再選を果たす
宗像市久原に在住
宗像市監査委員
自民党宗像市支部 青年局長
東郷地区青少年指導員会長
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宗像市議会議員吉田ごう

平成29年度の世界遺産登録の経済効果は、
宿泊施設の消費額を含んだ観光消費額が
71億7千万円、前年比約4億2千万増。道の駅
むなかたは月平均売り上げ1億6千万、前年同
月比で月約110万増。4月にオープンした観光
お土産館は月平均売り上げ950万。来訪者は
当初3倍の想定をしていましたが、前年度比
で1.4倍程度となっています。

現状は受入をしながら経験を積み、次の展開
へつなげていく時期だと感じています。今後
の継続した成長のためには、滞在時間が延
びる宿泊で消費額を増やす戦略が必要で
す。平成29年度の宿泊数は38万人、前年度
比2万人増。ホテルは増、旅館は減、民宿は同
じ。民泊は増加の予想で、それぞれの業態に
応じた支援策が必要です。

「Trip Base道の駅プロジェクト」は積水ハウ

スとマリオットがロードサイド型ホテル「フェ
アフィールド・バイ・マリオット」を道の駅に
隣接して建設し、地元の食、文化、風習、暮ら
しなど地域に根ざした魅力を観光する地域
創生事業です。

世界最大のホテルチェーンにアプローチ出来
ること、道の駅周辺の魅力向上、そして大島
への観光拠点となることなど宗像の潜在能
力とビジョンがうまく噛み合うことから、投資
として誘致活動をすべきです。

今後、ロードトリップの増加に備えて「道の神
様」宗像大社でお参りする＜ロードトリップの聖
地＞のようなプロモーションも可能になります。

このように観光で稼ぐためには、福岡市や北
九州市、そして495号線の隣接都市に働きか
けて広域のDMO（観光戦略を策定・実行す
る観光地域づくりの舵取り役）を創ることが
必要であり、そのための機は熟したと考えて
います。

観光を稼ぐ力に

東郷駅前の民泊、Tarou’s 
Houseは韓国や中国、台
湾などを中心にファミリー
や友人同士の海外旅行者
を受け入れています。素泊
まりのため、周りの飲食店
やスーパーを利用。料理教
室や自転車ツアーなども
開催しています。今後、大
島や鐘崎の漁民民泊など
に広がりが期待されます。

吉田ごう 議員活動ダイジェスト

「宗像ジャズ」を東郷駅前、東郷停車場線で行いま
した。5箇所の店舗、18のバンドでジャズライブ。
自治会、コミセン、店舗、市役所と皆さんのご協力
のおかげで音楽だけではなく人も街角にあふれる
大盛況となりました。

福岡マラソンに参加しました。初フルマラソン4時
間8分20秒！（ネットタイム）

新春の集いや新年会で新年を祝います。

赤間宿祭りでは宗像ジャズで「オニオングラタン
スープ」を販売しました。完売！

3月議会、地域の総会、卒業式と大事な行事が目
白押し。16日で46歳になりました。

沖ノ島、宗像大社沖津宮の社殿修復のご奉仕。
神事の祝詞奏上の際には神秘的な経験をしました。
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